
 

 

 

 

 

Câmara Municipal de Aveiro 

 

Gabinete do Presidente  

Nota de Imprensa N.º 134, de 19 de outubro de 2016 

 

I - Reunião de Câmara – 19 de outubro de 2016 

Apresentamos por este meio informação sobre as principais deliberações da Reunião do 

Executivo da Câmara Municipal de Aveiro (CMA), realizada hoje quarta-feira dia 19 de outubro 

de 2016, na Escola Básica do 2.º e 3.º Ciclos de São Bernardo, integrada na Semana 

“SER+Educação”, no dia em que foi apresentado o projeto da nova Escola Básica do 1.º Ciclo de 

São Bernardo.  

 A nova escola agora apresentada, será um dos primeiros investimentos a realizar pela 

Câmara Municipal de Aveiro com recurso aos fundos comunitários do Portugal 2020 no âmbito 

do Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da Região de Aveiro, tendo já uma verba 

afeta de cofinanciamento de 535.000 €.  

 Assumindo a Educação como área prioritária de investimento, este é também um tempo 

de execução de muitos projetos que virão a ser obra, destacando os projetos de Escolas em 

desenvolvimento por empresas privadas, nomeadamente os de requalificação da EB 2,3 João 

Afonso de Aveiro e da Escola Secundária Jaime Magalhães Lima, a ampliação e qualificação do 

Centro Escolar de Verdemilho, além da nova Escola de 1º Ciclo de São Bernardo, representando 

um investimento de aproximadamente 4 milhões de euros. 

 

 

1. Protocolos  de  colaboração para a implementação de serviços de refeições escolares  

 

              Considerando que a Escola Básica de S. Jacinto não dispõe de condições estruturais 

para garantir os serviços de apoio à Família, nomeadamente serviço de refeições aos Alunos 

que frequentam a Educação Pré-Escolar e o 1.º Ciclo do Ensino Básico, o Executivo Municipal 



deliberou aprovar o Protocolo de colaboração a celebrar com o Centro Social Paroquial de S. 

Jacinto, perspetivando-se um investimento de aproximadamente 8.905,49€ (sendo o valor 

estimado para o pré-escolar de 2.947,05€ e para o 1.º Ciclo do Ensino Básico de 5.416,62€), 

garantindo assim o serviço de refeições aos referidos Alunos durante o ano letivo 2016/2017. 

Considerando ainda a existência de estabelecimentos de ensino que não dispõem de 

condições estruturais para garantir os serviços de apoio à Família, nomeadamente serviços de 

refeições a todos os Alunos do 1.º Ciclo do Ensino Básico, tornando-se necessário salvaguardar 

a prestação dos referidos serviços durante o ano letivo 2016/2017, o Executivo Municipal 

deliberou aprovar os Protocolos de Colaboração a celebrar com o Centro Social de Esgueira, as 

Florinhas do Vouga, o Centro Social e Paroquial da Vera Cruz e o Centro de Infância Arte e 

Qualidade, representando um investimento estimado de 10.588,19€. 

 

 

2. Protocolos de colaboração para Apoio à Gestão Escolar | ano letivo 2016/2017 
 

              O Executivo Municipal deliberou aprovar os protocolos de colaboração para Apoio à 

Gestão Escolar para o ano letivo 2016/2017 a estabelecer com os Agrupamentos de Escolas do 

Município de Aveiro, representando um investimento no valor de 162.389,71€.  

Os referidos protocolos visam contribuir para o Apoio à Gestão Escolar, traduzindo-se no 

pagamento das despesas correntes inerentes ao funcionamento dos estabelecimentos de 

Educação Pré-Escolar e do 1.º Ciclo do Ensino Básico da rede pública concelhia, no consumo de 

refeições escolares e na atribuição de auxílios económicos a alunos carenciados do 1.º Ciclo do 

Ensino Básico.  

 

 

3. Acordo de Parceria com a Associação Escola de Judo Nuno Delgado | ano letivo 

2016/2017 
 

Considerando a aposta da Câmara Municipal de Aveiro no desenvolvimento do projeto 

“Judo nas Escolas”, potenciando o desenvolvimento social através das atividades desportivas, 

em particular pela prática de Judo, o Executivo Municipal deliberou aprovar o Acordo de 

Pareceria a estabelecer entre a Câmara Municipal de Aveiro e a Associação Escola de Judo 

Nuno Delgado para o ano letivo 2016/2017, representando um investimento de 

aproximadamente 3.200€. 

 



4. Memorando de Entendimento “Mais Conhecimento Melhor Saúde em Aveiro” 
 

Considerando a importância do Memorando de Entendimento “Mais Conhecimento 

Melhor Saúde em Aveiro”, cuja assinatura pública teve lugar no passado dia 12 de outubro de 

2016, o Executivo Municipal deliberou ratificar o referido Memorando de Entendimento. 

O dia 12 de outubro ficará assim para a história, representando o dia em que a 

Universidade de Aveiro, o Centro Hospitalar do Baixo Vouga (CHBV), a Câmara Municipal de 

Aveiro, a Administração Regional de Saúde do Centro e a Universidade Nova de Lisboa 

corporizaram uma forte aposta na qualificação das competências e das instalações do Hospital 

Infante D. Pedro e do CHBV, num trabalho de parceria da maior importância para a elevação da 

qualidade dos cuidados hospitalares prestados aos Cidadãos da Região de Aveiro. 

Uma das participações mais relevantes da CMA neste processo, respeita à cedência dos 

terrenos dos antigos Armazéns Gerais e do antigo Estádio Mário Duarte para a construção dos 

edifícios e áreas de apoio à expansão do Hospital Infante D. Pedro, integrando a CMA a equipa 

de entidades que com a UA e o CHBV vai desenvolver o necessário Plano Diretor dessa 

operação que integra também a qualificação dos edifícios existentes. 

 

5. Associação Portuguesa de Cidades e Vilas de Cerâmica 
 

Considerando que a produção e criação cerâmica constituem valores de referência 

patrimonial e identitária para Aveiro, da mesma forma que representam setores de ponta no 

desenvolvimento e na inovação da região, bem como o facto de um conjunto de Municípios 

Portugueses (para os quais a cerâmica tem idêntica relevância), manifestarem o interesse em se 

agregarem e constituírem uma associação de direito privado sem fins lucrativos, o Executivo 

Municipal deliberou aprovar a participação do Município de Aveiro na Associação Portuguesa de 

Cidades e Vilas de Cerâmica, como sócio fundador. 

A Associação Portuguesa de Cidades e Vilas de Cerâmica tem como principal objetivo a 

defesa, valorização e a divulgação do património cultural e histórico cerâmico, potenciando o 

intercâmbio de experiências entre associado e promovendo o estabelecimento de parcerias entre 

cidades e vilas com tradição cerâmica (seja do tipo produtivo, cultural ou de outro âmbito). A 

sede nacional será no Município das Caldas da Rainha.  

O processo segue para apreciação pela Assembleia Municipal.  

 

 

 



6. Doações ao Museu da Cidade 
 

Reconhecendo a importância do Museu da Cidade enquanto instituição que promove a 

preservação da memória coletiva e, simultaneamente, o seu emprenhamento na criação de laços 

com a comunidade, a Câmara Municipal de Aveiro, através do seu Museu da Cidade recebeu em 

doação um conjunto de cento e noventa e um postais, maioritariamente de cariz Arte Nova de 

Virgília Simões de Almeida e um conjunto de documentação alusiva à Metalurgia Casal de 

Joaquim Barosa Rodrigues Lavos. Face ao exposto o Executivo Municipal deliberou aceitar as 

referidas doações.  

As peças foram inventariadas e integradas nas coleções da Reserva do Museu da 

Cidade, contribuindo assim para a valorização do acervo museológico do Município e para a 

diversificação das temáticas e representatividade de artistas.  

A CMA manifesta publicamente o agradecimento e reconhece a generosidade e a 

cidadania demonstrada pelos artistas, munícipes e instituições que doaram as peças.  

 

 

7. Loja de Aveiro City Point 
 

O Executivo Municipal deliberou aprovar três novos Contratos de Consignação a 

celebrar no âmbito da venda de produtos, em consignação, na Loja City Point do Museu da 

Cidade de Aveiro com Sónia Maria Tavares Machado (artesanato contemporâneo, marca Rosa 

Bengala), com Assunção Freitas Lda (merchandising promocional de Aveiro, marca Sentir 

Aveiro) e com Ana Catarina Costa Silva (produção de réplicas através de moldes da coleção do 

Museu de Aveiro | Santa Joana), apostando na promoção e disseminação do património cultural 

do Município de Aveiro. 

 

 

8. Protocolo de Cooperação entre o Município de Aveiro e a SOGILUB para a recolha de 

óleos lubrificantes usados 
 

O Executivo Municipal deliberou aprovar a celebração de um Protocolo entre o Município 

de Aveiro a SOGILUB – Sociedade de Gestão Integrada de Óleos Lubrificantes Usados, Lda. 

que permite estabelecer os mecanismos de cooperação tendo em vista a gestão ambientalmente 

equilibrada dos Óleos Lubrificantes Usados produzidos no Município de Aveiro e permitindo a 



colocação de um reservatório que funcionará como local de receção dos referidos óleos, a ser 

instalado da Divisão de Serviços Urbanos e Gestão de Equipamentos.  

 

 

9. Alteração das datas das Reuniões de Câmara do mês de novembro  
 

Considerando a necessidade de realização de uma Reunião de Câmara extraordinária 

no dia 31 de outubro, à qual serão presentes as Grandes Opções do Plano e Orçamento de 

2017 (além de outros assuntos pendentes de agendamento), o Executivo Municipal deliberou 

aprovar a alteração às datas previstas para as reuniões de Câmara no mês de novembro.  

Assim, a primeira Reunião de Câmara prevista para o dia 02, será realizada no dia 10 de 

novembro, quinta-feira, pelas 15h30 (com carácter público e audição do público pelas 17h30). A 

segunda reunião prevista para dia 16 será realizada na quarta-feira dia 23 de novembro, pelas 

15h30, com caráter privado. 

Mais de informa que a Reunião de Câmara extraordinária do próximo dia 31 de outubro 

será realizada pelas 10h00, com carácter público (e audição do público pelas 12h00). 

 

 

II - Reunião de Câmara extraordinária para aprovação do 

PAM na Sex.21OUT16 

Considerando que a Direção do FAM enviou para a CMA ao final do dia 18OUT16, o 

relatório com o seu parecer positivo sobre o PAM da CMA, que o Executivo Municipal aprovou a 

27JUL16, vai realizar-se uma Reunião de Câmara extraordinária, na Sex.21OUT16, às 15.00 

horas, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com caráter público, para apreciação e votação 

do PAM da CMA e para deliberação do seu envio para a Assembleia Municipal (a ordem de 

trabalhos tem este ponto único). 

 

 

Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 
cumprimentos, 

Guilherme Teixeira Carlos 
Chefe de Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 


